



Cercis siliquastrum

Más conocido como Árbol del Amor, Árbol de Judas o de Judea.

“Dicen que Judas Iscariote, después de traicionar a Jesús, no se colgó de una higuera, sino de este árbol. Aunque esta planta podía de sobra con el peso de Judas, no quiso que este se suicidara, y comenzó a torcerse para que de esa manera Judas pudiera llegar al suelo y no le apretara la soga alrededor de su cuello. No llegó a salvar a Judas de su muerte, pero sí le salvó de su infierno. Por eso hoy en día crece encorvado; pues no puede dejar a Judas sin amor que le salve. Por eso todos los que se sientan debajo de él, acaban o acabarán enamorándose. Y así también es llamado Árbol del Judas o de Amor.”



Jardín del Turia. T7

En Valencia cuentan con un total de 4.238 *cercis*, los lugares más importantes para visitarlos son los siguientes:

- En el río Turia
- Avenida Juan XXIII
- Calle Pedro Cabanes
- Calle Don Armando Palacio Valdés
- Calle La Guardia Civil
- Plaza del Ayuntamiento
- Calle Cirilo Amorós